

**¡BUEN VIAJE!  
ZARPA EL ASTORIA**

El crucero Astoria zarpó ayer de Puerto Peñasco para realizar un recorrido por las aguas del Mar de Cortés, a través del cual los visitantes conocerán distintas maravillas del también llamado acuario del mundo, lo que lo convierte en el primer navío de este tipo que tiene origen y destino en costas sonorenses.



**CRUCERO ASTORIA**  
● Capacidad: 500 pasajeros  
● Cubiertas: 8  
● Camarotes: 277

# EXPRESO

#SomosTodos www.expreso.com.mx

**Viernes**

10 de Enero de 2020

**\$8**

Hermosillo, Sonora,  
México Año 14 Número 5349



DIANA C. BARO GUTIÉRREZ / JIMMY SANTIAGO BELTRONES / GLADYS DÍAZ / JORGE TAPIA ÍÑIGO / HÉCTOR SOTOMAYOR / PÁGINA 11

**EN CAJEME**

# Sicario iba por policía y termina muerto

**Agente repele agresión y mata a quien se había introducido en su casa y buscaba dispararle**

CIUDAD OBRÉGÓN

El escolta de un ex jefe policiaco se salvó de morir en un atentado, al abatir al presunto sicario que pretendía perpetrar el crimen; el enfrentamiento ocurrió en calles de Ciudad Obregón.

Fuentes oficiales confirmaron que a las 14:20 horas, el presunto sicario llegó en un sedán blanco, junto con otros dos hombres, a la casa ubicada en la calle Donato Guerra, entre Fernando Montes de Oca y Juan Escutia de la colonia Faustino Félix, pero el sospechoso identificado como Felipe de 30 años, fue abatido a balazos.

Testigos de los hechos narraron que el policía andaba vestido de civil y portaba un arma de carga pese a que tiene reprobado el C-3.

Según el testimonio, el agente escuchó un ruido en el patio de la casa, donde observó a tres sujetos y uno de ellos brincó el cerco de su domicilio; al verlo de cerca le reclamó que si andaba robando y el tipo le respondió que no, que venía a matarlo, pero al ver el escolta que traía un arma de fuego en una de sus manos corrió hacia la parte posterior de la vivienda, desenfundó el arma que trae de carga y disparó al presunto sicario.



El vehículo en el que llegó el presunto sicario quedó estacionado afuera de la casa.

Enseguida los otros dos sospechosos huyeron hacia la calle Fernando Montes de Oca y luego con rumbo a la

avenida Michoacán. Las autoridades activaron el Código Rojo y un helicóptero sobrevoló la zona en el operativo para

localizar a los criminales. Con este caso llega a 15 el número de muertes violentas en lo que va del mes de enero en Cajeme.

**Luis Fernando requerirá atención por lo menos hasta los 21 años**

## Shriners le ahorrará a CFE más de 1 mdd

DANIEL SÁNCHEZ DÓRAME

La atención médica especializada para un niño con quemaduras graves como en el caso de Luis Fernando Payán, quien resultó con heridas en el 35% de su cuerpo, incluyendo lesiones graves en 80% de la cara, cuesta alrededor de un millón de dólares por año (18 millones 850 mil pesos al tipo de cambio actual, 18.85 pesos por dólar).

Tan sólo el traslado en ambulancia aérea, desde el aeropuerto Internacional de Hermosillo "General Ignacio Pesqueira", hacia Sacramento, California, costó 20 mil dólares (377 mil pesos), informó José Arturo Barreda Astiazarán, presidente de Fundación Shriners de Sonora IAP, quienes han corrido con

todos estos gastos. Además del millón de dólares que, hasta el momento Shriners le ha ahorrado a la CFE, la rehabilitación de Luis Fernando Payán podría costar 4 millones de dólares más porque requerirá operaciones de injerto, prótesis, medicamentos y otras terapias, al menos hasta que cumpla los 21 años y su cuerpo concluya su desarrollo.

El miércoles 8 de enero, Luis Fernando Payán, de 16 años, fue dado de alta y hoy en día está hospedado en un hotel junto a su madre, esperando la llegada de un traje especial y dos máscaras que utilizará por al menos un año para darle soporte a su piel y mejorar el proceso de cicatrización.

5A

**ACCIÓN**

### Cae out 27 para Naranjeros



Venados se impone a Hermosillo y avanza a semifinal

1C

10 de enero:

### Día Mundial de las Aves

**Emprenden vuelo por la ecología**

Su trabajo es tan importante que se relaciona directamente con la conservación de los ecosistemas, pues actúan como polinizadoras y dispersoras de semillas que transportan una gran variedad de flores, por eso hoy se festeja el Día Mundial de las Aves, conmemoración que busca promover su entorno y difundir su conservación.

## Detienen a 2 en EU por el caso LeBarón

CIUDAD DE MÉXICO

Christopher Landau, embajador de Estados Unidos en México, le confirmó a Adrián LeBarón que ya hay dos detenidos en esa nación por la masacre del pasado 4 de noviembre en contra de nueve integrantes de la comunidad de mormones en Bavispe, Sonora.

La reunión privada con elementos de la familia LeBarón se llevó a cabo

en la sede de la Embajada estadounidense en la Ciudad de México y con personal del FBI presente.

El emisario estadounidense escuchó y ofreció todo el apoyo de su gobierno para dar seguimiento al caso que enlutó a tres familias a ambos lados de la frontera.

“Nos dijo (Landau) que había dos detenidos en Estados Unidos, que los están investigando y eso va adelante y si nos lo con-

firmaron”, indicó Adrián LeBarón en entrevista y precisó que el diplomático estadounidense también puso a disposición de su familia el apoyo del Buró Federal de Investigaciones (FBI, por sus siglas en inglés).

“(Landau) escuchó mucho la situación (de la tragedia). Yo fui de los primeros en llegar a la escena del crimen. (El embajador) estuvo muy atento, muy receptivo, muy empático y nos puso a las órdenes el FBI”, informó Adrián LeBarón en entrevista posterior al encuentro efectuado en la sede de la Embajada estadounidense.

**SIGUIENDO LA LMP**

Resultados de ayer

	vs		1 vs 0
	vs		5 vs 13

**TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO**

**CAFFENIO**

José Ángel Gurría, secretario general de la OCDE, planteó que, si bien México va en el camino correcto al no endeudarse y mantener bajo control la inflación, hace falta más.

Lo que le falta al Gobierno federal, según Gurría, es invertir más en educación, despetrolizar la economía, bajar las tasas de interés y mejorar su eficiencia recaudatoria.

En los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 los atletas no podrán mostrar posturas políticas durante la entrega de medallas. Se castigará a quien se arrodele o haga gestos con las manos.

MILLONES DE PESOS  
**139**  
estiman será el costo del Tren Maya

AÑOS  
**13**  
cumplió el iPhone en el mercado

Reporta las noticias al instante desde tu móvil  
662 126 27 21 nuevo canal de WhatsApp

Comparte las noticias en Facebook [facebook.com/expresoweb](https://www.facebook.com/expresoweb) y síguenos en twitter [@Expresoweb](https://twitter.com/Expresoweb) / Instagram [@Expresomx](https://www.instagram.com/Expresomx)

7 503008 686779

**ESCUCHA EXPRESO RADIO**

Mantente bien informado con un gran equipo de reporteros y corresponsales de EXPRESO, desde las 7:00 a.m. con los noticieros El Komal y EXPRESO 24/7 a través de Sonora Gruper, Pop Extremo y Radio Fórmula.



con Cynthia García y Daniel Sánchez

Invitados de hoy:

**Samuel Paz, crítico de cine**

**Sección:** Desde el Videoclub

**Tema:** Recomendaciones de películas y series

**Roberto López, Periodista**

**Tema:** Posibilidades de una guerra entre Irán y Estados Unidos

**Tomás Abarca, Consultor en comunicación estratégica**

**Sección:** Enredados en la Red

**Tema:** Hermosillenses piden en redes sociales cancelar Fiestas del Pitic.

**ESCUCHALOS POR:**

Sonora Gruper a través del **100.5 FM** en Guaymas y **89.7 FM** en Navojoa

**Horario:** 7:00 a 9:00 horas



**EXPRESO 24/7**

con Niria Andrade

Hoy en Pop Extremo y Radio Fórmula Sonora

**Sandra Hernández Barajas, exdiputada local.**

**Tema:** Bolsas de plástico en Sonora ¿ilegales?

**Julio César Márquez, padre afectado de Guardería ABC.**

**Tema:** Presentarán solicitud de reunión por escrito tras haber sido plantados por autoridades federales.

**ESCUCHALOS POR:**



Pop Extremo a través del **90.9 FM** en Guaymas y **98.1 FM** en Navojoa

Radio Fórmula Sonora a través del **89.1 FM** en Nogales y el **91.5 FM** en Hermosillo.

**Horario:** 7:00 a 9:00 horas

